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Ações do primeiro semestre
Assunto: 
Escola do Legislativo

 Criada em agosto de 2007 por meio da Lei 9.431, a Escola do Legislativo 

da Câmara Municipal de Belo Horizonte (ESCLEG) visa formar e capacitar servidores e agentes políticos, incentivar o 

debate e fortalecer o Parlamento, ampliando a participação política da sociedade.
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No primeiro semestre do ano, a ESCLEG promoveu diversas atividades. ?Foi um semestre produtivo?, comemora 

Marcos Mudado, gerente da Escola. ?Em 2009, chegaram à Câmara Municipal 17 novos vereadores com suas equipes, 

que precisaram de preparação, por meio de cursos e treinamentos, para melhor executar as tarefas?, explica.

Entre janeiro e março, as equipes novatas fizeram o treinamento ?Integração para Novos Gabinetes?. Os 

parlamentares, empossados no início do ano, também foram apresentados à organização administrativa da Casa e 

participaram dos seguintes cursos: ?Normas e Critérios para a Utilização da Ajuda de Gabinete?, ?Prática do Processo 

Legislativo no Plenário e nas Comissões?, ?Redação Parlamentar? e ?Atendimento ao Público?. 

Além disso, vereadores e equipes participaram de treinamentos de informática para conhecer os sistemas de consulta 

da Câmara (SAGA, Pleno, SIL, Opus, Siur e Plantas on line). ?Introdução ao ambiente da Câmara? foi outro curso 

promovido pela ESCLEG, com a finalidade de fornecer aos participantes, informações básicas sobre a organização do 

Estado Brasileiro, com foco no papel e funções do Poder Legislativo. 

A Escola do Legislativo realizou, em maio, o seminário ?BH e a Crise Econômica?, com a participação de mais de 250 

pessoas que discutiram, juntamente aos palestrantes, as causas e consequências da crise econômica mundial. 

Em julho, a ESCLEG realizou o IV Encontro Temático do Fórum Metropolitano da Região Metropolitana de Belo 

Horizonte, que teve como tema a ?Destinação Final de Resíduos na Região Metropolitana de Belo Horizonte". O objetivo 

do evento foi  conhecer o diagnóstico e as perspectivas para o problema do lixo urbano na RMBH.

A Escola do Legislativo também realizou a sétima edição do projeto ?A Escola vem à Câmara?, que visa apresentar aos 

estudantes o papel da CMBH e as práticas parlamentares. Promoveu, ainda, as duas primeiras sessões da 2ª 

Legislatura da ?Câmara Mirim?, projeto voltado a estudantes entre 10 e 14 anos, da rede municipal, com a finalidade de 

ensinar a esses jovens o papel e o funcionamento da Casa, e a participação de cada um no contexto político, como 
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cidadão, eleitor e contribuinte. 

Outra área priorizada pela Escola do Legislativo é a do Desenvolvimento Gerencial. Dois treinamentos marcaram o 

primeiro semestre do ano: ?GD e ?Plano de Carreira - Novas Chefias?, quando foi apresentado o processo de 

Gerenciamento de Desempenho e o Plano de Carreira, desenvolvidos na Casa, visando a preparação de novos chefes 

de cargo efetivo, para o exercício da função gerencial.

Já o ?Fórum de Integração Gerencial? buscou propiciar espaço facilitador para a socialização, articulação e troca de 

experiências entre os chefes de gabinete, e a ?Oficina de Feedback? teve como objetivo fornecer  aos gerentes, 

informações sobre aspectos da comunicação interpessoal, especialmente o feedback  aos subordinados.

A Escola do Legislativo também foi responsável pela organização das comemorações  do Mês da Mulher e pelos cursos 

de ?Nova Ortografia da Língua Portuguesa? (segunda edição) e de ?Fotografia?, que está com  três turmas na fila de 

espera. 

O chefe da Escola do Legislativo, Marcos Mudado, lembra que, em agosto, a ESCLEG comemora dois anos e que 

diversas atividades estão  sendo planejadas para marcar a data. Uma delas será a inauguração de um posto avançado 

da Escola, que irá ocupar o atual espaço do Armazém da Roça. A intenção é utilizar a estrutura do Baú de Leitura, 

?como embrião para criarmos uma biblioteca e, por isso, estamos em campanha de doação de livros. Também 

pretendemos criar ali um local de interação cultural, onde o cidadão possa circular, receber informações, trocar idéias?.

Mudado fala ainda sobre o ?Fórum de Discussão?, um espaço virtual onde o cidadão acessa a página da Escola e emite 

opinião sobre assuntos  diversos. ?Acredito que essa é uma atividade pioneira em Legislativo no país e, para o segundo 

semestre, nossa proposta é ampliar  esse fórum, numa relação com os vereadores, fazendo a opinião das pessoas 

chegar aos parlamentares?, conta.

 

Informações na Escola do Legislativo (3555-1255) e na Superintendência de Comunicação Institucional (3555-
1105/3555-1445).
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